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新年会プラン新年会プラン

2024 1.1月　  2.29木

瓶ビール ・ノンアルコールビール・
ワイン・日本酒・焼酎・ウイスキー・
ジュース・ウーロン茶・カクテル各種・
ノンアルコールカクテル各種・

コーヒー

2時間
飲み放題

忘・新年会プラン全コース

円
コース9,000 税

サービス料
込み

円
コース8,000 税

サービス料
込み

円
コース7,000 税

サービス料
込み

tel（0256）66-2000（婚礼・宴会フロント）
（0256）66-1111（宿泊フロント直通）　Email  tswh@ts-wh.com

各種ご宴会もご予約承り中

若くて意欲の高い外国人を 最大５年雇用！
煩雑な 書類作成を代行！

地元組合だからこその 細かいサポート！

カドル協同組合
新潟県加茂市新町 2丁目 3-２４

0256-46-8950

「外国人材」そろそろ導入しませんか？

資料請求
お問合せ

コラム
掲載

他組合からの乗り換え多数！

社会保険労務士
まつかわ事務所

【お問い合わせ・ご相談】

TEL 0256-64-5288　mail tomo@na-consulting.jp
NA＆Well-Being株式会社

中小企業の「ホワイト化」を支援します
■ 人を大切にする「企業認定」取得支援で、
　 若くて優秀な人材を採用！
■ 労働環境を改善支援で、人材定着！

発行所 燕商工会議所
編集発行人　専務理事  大澤則夫
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燕商工会議所女性部会（山村則子
部会長）では、11月21日 ちゃん
こ越葉を会場に、セミナー・交流会を開催
しました。女性部会として、初の事業とな
るセミナーでは、Kアプローチの菊野麻子
氏を講師にお招きし「アナウンサーのお仕
事」をテーマにご講演いただきました。効
果的な話の組み立て方や、相手に伝わる話
し方についての講演に20名以上の参加者

は熱心に耳を傾けていました。
セミナー終了後には、講師を交えて交流

会が開催され、女性経営者としての悩みな
どを共有し、親睦を深めました。

女性部会では、今後もセミナーや交流会
などを計画しておりますのでご興味のある
方は是非ご参加ください。

燕商工会議所会員拡大サービス委員会（藤崎滋
人委員長）は、11月18日に令和５年度第19回
燕商工会議所会員大会を燕三条ワシントンホテル
で開催しました。

昨年はコロナが収束に向かう中、規模を縮小し
て開催しましたが、今年はコロナ禍以前の形に戻
し、前半後半合わせて320名の会員事業所の皆
様にご来場いただきました。

田野隆夫会頭は冒頭の挨拶で、昨年より多くの
会員事業所の皆様からご参加を頂いたことにお礼
を述べ、今年より会場内に上映した「日本商工会
議所と商工会議所共済制度の生い立ち」のビデオ
に触れ、共済事業の手数料が当商工会議所の大き
な収入源になっているとしました。

また、11月に実施した「ベトナム・カンボジ

ア経済事情視察」
よ り、 ベ ト ナ ム
が経済拡大途上
に あ り、 国 内 全
体が活気にあふ
れ国民の多くに未来への高揚感が高まっていると
しました。

次に、大澤則夫専務理事より燕商工会議所の財
務内容、事業活動、またその実績、成果について
報告と説明をさせて頂き、会員事業所の皆様から
当商工会議所をより一層活用頂けるよう取り組ん
でいくと述べました。

その後、乾杯、アトラクション、お楽しみ抽選
会へと移りました。

アトラクションでは、松田聖子さんのものまね

芸人の「まねだ聖子」さんをお招きし、聖子ちゃ
んヒットメドレーとユーモアトークをお楽しみ頂
きました。最後にアンコールも巻き起こり会場全
体が聖子ちゃんフィーバーに包まれました。

続いて「お楽しみ抽選会」が行われ、今年も多
くの会員事業所様のご協賛を頂き「空クジなし」
で大盛況のうちに終了しました。最後は、藤崎委
員長による挨拶で締めくくりました。

会員事業所の皆様より多くのご参加を頂き、誠
にありがとうございました。

11月28日、分水商工会で「燕市商工団体正副懇談会」
が開催されました。

この懇談会は、燕市にある商工団体＝吉田商工会、分水
商工会、燕商工会議所の正副会長・正副会頭が集まり、地
域の連携・情報交換を図るため開催しているものです。平
成27年度から、各商工団体の持ち回りで開催し、今年は
分水商工会が担当。

今年は鈴木力燕市長をお招きし、「燕市の産業振興策」
についてご講話いただきました。

聖子ちゃんフィーバー！！聖子ちゃんフィーバー！！
第19回燕商工会議所第19回燕商工会議所
会員大会 開催会員大会 開催

燕商工会議所女性部会燕商工会議所女性部会
セミナー・交流会開催セミナー・交流会開催

燕市商工団体燕市商工団体
正副懇談会正副懇談会



燕商工会議所
LINE公式アカウント
はじめました！

このアカウントでは、各種補助金や
支援制度、セミナー等の情報を発
信しています。
お持ちのスマートフォンから友達
追加をお願いいたします。

LINEホーム画面右上の『友だち追加』→『QRコード』
で右のQRコードを撮影し、ご登録ください。

QRコードから友だち追加

LINEアプリの『友だち追加』→『ID／電話番号』で
右記のIDを入力し、ご登録ください。

ID検索から友だち追加

まずは友だち追加を
LINE ID

@547ufptc
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＝問い合わせ＝
燕市役所市民課市民生活係
☎ 0256-77-8107
� （直通）

＝問い合わせ＝
燕市役所市民課窓口係
☎ 0256-77-8125
� （直通）

M＆A事業承継
支援事業

■第三者に事業を譲りたい
　と考えている方
■廃番になると困る商品を
　製造している方
■地場産業に不可欠な技術や
　設備を有している方

経営支援課（63-4116）
までご連絡ください
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認定は月1回、委員会を開催して行っております。次回は12月22
日（金）です。認定ご希望の場合、2営業日前12月20日（水）まで
に申請をお願いします。詳しくはお問合せください。

【お問合せ先】燕商工会議所経営支援課　0256-63-4116

令和5年12月15日発行つばめ会議所ニュース（2）第501号

メイド・イン・ツバメ商品メイド・イン・ツバメ商品さらにさらに追加！追加！
燕商工会議所メイド・イン・ツバメ認定委員会では、会員の皆様から

申請された商品を審査し、「メイド・イン・ツバメ」として認定しています。
商品は随時募集しております。輸入品との差別化やブランド力のアップ、
燕製品のPR等にお役立て下さい。 （2023/11/20認定）

商品名 企業名 認定日

METAL3Dプリントキーホルダー （株）カクセー

2023
11/20

コンパクトスモーカー
（有）片力商事

チタン槌目ぐい吞み(二重構造)

ボール(ハンドル付) （有）竹井器物製作所

日本金属ハウスウェア工業組合日本金属ハウスウェア工業組合
2023年海外経済事情視察2023年海外経済事情視察

燕市立小・中学校の燕市立小・中学校の
発展を願う市民の会　発展を願う市民の会　
市長へ陳情市長へ陳情

第10回東京つばめ第10回東京つばめ
交流会in東京都交流会in東京都

「コートヤードマリオット「コートヤードマリオット
銀座東武ホテル」 開催銀座東武ホテル」 開催

カンボジア・ベトナム海外経済事情視察カンボジア・ベトナム海外経済事情視察

日本金属ハウスウェア工業組合
（池田弘理事長）は、11月16日～19
日の日程で、2023年の海外経済事情
視察として台湾を訪れました。最初
に、「公益財団法人日本台湾交流協
会台北事務所」を訪れ、担当者から
台湾の概況について説明をいただき
ました。

台湾では、2024年1月に4年に1度
の総統選挙及び立法委員（国会議
員）選挙が実施予定で高い関心が寄
せられています。その後、「㈱つば
めいと台湾オフィス」を訪問し、台

湾オフィスの大元さんから、設立か
ら現在までの活動内容について伺い
ました。

また、台北市内で10月21日にオー
プンしたスノーピークの旗艦店であ
る「スノーピークHQラウンジ」を
見学しました。翌日、「2023年台北
国際酒展」の視察と「新光三越南西
店」、「ドン・キホーテ南港店」で実
際の売り場を見学しました。

今回の視察は大きなトラブルもな
く、無事に終了することが出来ま
した。

燕市立小・中学校の発展を願う市民の会（細川哲夫会長）は11月７日、
燕市役所を訪問し鈴木力燕市長に『令和６年度 燕市の教育に対する陳情』
を行いました。

陳情の内容については以下のとおり。

１．�電子教科書の導入と電子黒板等
の更なる配備

２．特別支援教育の充実
３．�部活動の地域移行に関する予算
の確保

４．学力向上に向けた先進地の調査
５．学力向上セミナーの共催

広く市民に教育について関心
をもっていただくために、読解
力向上など学力向上に関するテー
マによるセミナー・講演を共催
していただくことを要望いたし
ます。

燕市立小・中学校の発展を願う市民の会では、学力向上と健全な青少年
育成に向け諸事業を展開いたします。

燕商工会議所は、11月４日～11月
11日の日程で、カンボジア・ベトナ
ムの海外経済事情視察を実施しまし
た。参加者は、田野隆夫会頭以下８
名。海外との交流の再会を予感させ
る視察となりました。

一行は、成田空港からベトナム・
ハノイ経由で、カンボジア・シュム
リアップに入りました。カンボジア
では、日本人会会長・小市琢磨さん
から、カンボジアの経済・文化・生
活の特徴についてレクチャーを受け
ました。ベトナムは中国文化圏、カ
ンボジアはインド文化圏。自国通貨
＝リエルがあるが、米ドルも日常生
活で流通し、ほとんどのお店で買い
物ができる。以前、在カンボジアの
日本人は5,000人であったが、新型
コロナウィルス感染症のまん延で、

3,000人に減ってしまったことなど
をご教示いただきました。

さらに一行は、JETROホーチミ
ン事務所に向かい、ベトナムの「経
済状況と進出日系企業の動向」のブ
リーフィングを受けました。人口・
GDPは急成長している。輸出依存
型で米国・中国・EU向けが多いこ
と。社会主義企業と取引する際の注
意点などを教示して頂きました。

また、現地企業サイゴン商業公社
を訪れ、THANH社長、２人の副社
長とビジネスの意見交換を行いまし
た。そしてサイゴン商業公社大阪事
務所を通じて、交流を続けていくこ
ととしました。

その後、ダナン・ホイアンの市場
調査を行い、11日、成田空港経由で
燕三条駅に戻ってきました。

首都圏等人材交流特別委員会（細
川哲夫委員長）では、11月２日午後
５時30分より東京都のコートヤード
マリオット銀座東武ホテルを会場に

「第10回東京つばめ交流会」を開催
しました。

燕側からは田野会頭、鈴木市長は
じめ企業経営者他28名が参加し、首
都圏側は東京新潟県人会、企業経営
者、大学等45名が参加しました。３
年ぶりの開催で場所が東京というこ
ともあり首都圏側から大勢の人が参
加されました。

今年は神奈川県綾瀬市から古塩綾
瀬市長他「ものづくり研究会」のメ
ンバーの方々、総勢15名の皆さんが
交流会に参加下さいました。会場で
は燕側企業のサンプル展示に加え綾
瀬市のものづくり研究会のサンプル
も展示紹介され、和やかに交流を深
める事が出来ました。

さらに古塩綾瀬市長から、２月開
催のテクニカルショウヨコハマへの
出展と工業部会との交流についてお
誘いを頂きました。

METAL3DプリントMETAL3Dプリント
キーホルダーキーホルダー

チタン槌目ぐい吞み(二重構造)チタン槌目ぐい吞み(二重構造)
ボール(ハンドル付)ボール(ハンドル付)

コンパクトコンパクト
スモーカースモーカー
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＝問い合わせ＝
燕市役所市民課市民生活係
☎ 0256-77-8107
� （直通）

＝問い合わせ＝
燕市役所市民課窓口係
☎ 0256-77-8125
� （直通）
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支援事業

■第三者に事業を譲りたい
　と考えている方
■廃番になると困る商品を
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経営支援課（63-4116）
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にいがた県央金型協同組合にいがた県央金型協同組合
岩手県内を岩手県内を
視察しました！視察しました！

巻税務署管内税務協力団体協議会（田野隆夫会長）は、11 月 14 日
に萬会館燕店で合同納税表彰式を挙行し表彰状を授与しました。
11 月 11 日～ 17 日の「税を考える週間」に合わせ、巻税務署管内の
高校生、中学生を対象に「税に関する作文」を募集し毎年表彰をして
いるもの。受賞者は次のとおり（敬称略）
【巻税務署管内税務協力団体協議会会長賞】

○税に関する高校生の作文（１名）
　新潟県立巻高等学校　　　１年　佐藤　真央
○中学生の「税についての作文」（２名）
　新潟県立燕中等教育学校　３年　杉森　花音
　新潟市立中之口中学校　　３年　田中　和磨

また、税の普及に尽力された協議会所属団体の個人の方々へそれぞれ
表彰状と感謝状が授与されました。受彰者は次のとおり（敬称略）
【国税庁長官表彰】

巻税務署管内 
青色申告会連合会所属（１名）
高井　誠一

【巻税務署長表彰】
（公社）燕西蒲法人会所属（２名）
中野　忠浩　　玉橋　勝博

【関東信越国税局長感謝状】
巻税務署管内小売酒販組合所属（１名）
近藤　敏

【巻税務署長感謝状】
巻税務署管内小売酒販組合所属（４名）
渡邉　勝稔　　小林　勝紀　　
遠藤　雅秀　　大矢　勇治

令和５年度合同納税表彰式挙行

にいがた県央金型協同組合（山縣
恒介理事長）では、11月12日～14日
の日程で視察研修会を開催しまし
た。まず、北上市産業振興センター・
金型技術研究センターを視察しまし
た。自動車の分解展示や第15回学生
金型グランプリでプレス部門金賞を
獲得した金型などを見学。次に、金
型部品製作を行うパンチ工業㈱北上
工場を視察しました。当該企業は世
界に生産拠点を持つ有数の部品メー
カーであり、特注を含め様々な部品

を製造しています。３件目は美和
ロック㈱盛岡工場を視察。鍵のシェ
アでトップの地位を築いており、金
型から製品製造までを一貫して行っ
ています。参加者からは「岩手県は
産学官連携が進んでおり、とても素
晴らしい環境が整っていると感じた」

「パンチ工業㈱と美和ロック㈱につ
いては、精度および生産性の高い生
産ラインを構築しており、自社企業
でも取り組むべき点が見つかった」
とありました。

新 会入 員紹介

この度、商工会議所に加入させて頂きました「カ
ラオケマイム」です♪

県央地域の憩いの場として普段使いから宴会利
用まで幅広くご利用頂けます！

商工会議所会員の皆様には福利厚生としてご利
用頂けるように特別割引も実施しますのでご来店
時には是非お声掛け下さい♪

所 在 地 〒959-1232
燕市井土巻3-148 イオンシネマ1F

代 表 者 カラオケマイム燕三条店　
店長　片桐　将輝

連 絡 先 0256-66-5055

カラオケマイム燕三条店

新潟県よろず支援拠点×INPIT新潟県知財総合支援窓口

＼個別相談会開催／

～あなたの気付いていない知財を活用しませんか？～
商標やブランド化など、価値の見える化で売上UP!

新潟県よろず支援拠点
チーフコーディネーター

販売促進／商品企画

朱鷺メッセ 万代島ビル 10階
新潟県よろず支援拠点

笹川一郎

【新潟会場】1月29 (月)日

令和6年 ご相談無料

（〒950-0078 新潟市中央区万代島5-1）

会
場

新潟県
よろず支援拠点

新潟市中央区万代島５-１万代島ビル10階
（公益財団法人にいがた産業創造機構内）
TEL：025-246-0058  FAX：025-246-0033
E-mail：info@niigata-yorozu.go.jp

◎１回１時間のご相談でご希望の時間帯をお選びいただけます。

新潟県よろず支援拠点とINPIT新潟県知財総合支援窓口が連携し、個別相談会を開催いたします。
売上アップにつながる特許、商標、意匠など、皆様の知的財産の創造・保護・活用をご支援いたします。
知的財産に関すること以外にも、各コーディネーターにご相談いただけます。
この機会にぜひご活用ください。

中小企業等の特許・商標等の知的財産に
関するお悩みや課題などの解決のため、
知財アドバイザーが様々な支援を行って
います。
今回は相談会に同席し、よろず支援拠点
のコーディネーターと共に皆様のご相談

に対応いたします。

知財アドバイザー
伊藤里子

【新潟窓口】

INPIT新潟県知財
総合支援窓口 とは…

貴社の商品・ブランドなどの
★ 大切な経営資源を守るための ★

お手伝いをいたします

脱ドンブリ経営/支援制度/補助
金の活用、販路の拡大、新規事
業/新商品開発

新潟支社　燕営業所
〒959-1289  燕市東太田 6856  燕商工会議所会館
TEL 0256-63-7777　FAX 03-6737-9999
担当者：畠中営業所長



★国の教育ローンのご案内★

【お問い合わせ先】 （その他、事業資金の取扱いも行っております。）
事業資金のお問い合わせ先
三条支店　国民生活事業
〒９５５―００９２　三条市須頃１－２０　三条商工会議所会館２階
ＴＥＬ　０５７０－０２１４０３
受付時間　平日９時～１７時

国の教育ローン
教育ローンコールセンター
ＴＥＬ　０５７０－００８６５６
受付時間　平日９時～19時

国民生活事業

融資限度額 ●お子さま1人につき上限350万円
※一定の要件に該当する場合は上限450万円　詳しくはホームページをご覧ください。

ご返済期間 ●18年以内
金　　　利 ●年1．95％（令和5年5月1日現在）固定金利

※「母子家庭」、「父子家庭」、「交通遺児家庭」、「世帯年収200万円（所得132万円）以内の方」ま
たは「子ども3人以上（注）の世帯かつ世帯年収500万円（所得356万円）以内の方」は年1．55％

（注）お申込みいただく方の世帯で扶養しているお子さまの人数をいいます。年齢、就学の有無を問いません。
※利率は金融情勢によって変動しますので、お借入金利（固定）は、記載されている利率とは
異なる場合があります。

お使いみち ●学校納付金（入学金、授業料、施設設備費など）
 ●受験費用（受験料、受験時の交通費・宿泊費など）
 ●住居にかかる費用（アパート・マンションの敷金・家賃など）
 ●教科書代、教材費、パソコン購入費、通学費用、学生の国民年金保険料など
 ●ご融資金にかかる保証料

※今後1年間に必要となる費用がご融資の対象となります。
※入学資金については、原則として入学される月の翌月末までのご融資となります。
※保証料は、ご融資金の全額に対してかかります。保証料分を加えるなどにより、ご融資金が
増えれば保証料も増額します。

日本政策金融公庫からのお知らせ
日本政策金融公庫は、みなさまの身近な政策金融機関です。

友だち募集中
地域の楽しい情報、お得な情報を配信

お得なキャンペーンを配信LINE限定

きょうえい LINE公式アカウント LINEの「友だち追加」から、
ID検索するか二次元コードを
スキャンしてください

ID検索で登録 二次元コードで登録または

@kyoei

新年会、お正月用オードブル承ります！
燕応援フェニックスクーポン 
令和5年12月31日までご利用いただけます！

ホームページ開設しました。
ぜひご覧ください。

吉田店

燕  店

従業員のためになる投資、
助成金 が活用できるかもしれません

「新たに機械を購入したい」｠｠「職場環境を良くしたい！」

【お問い合わせ・ご相談】
NA＆HRコンサルティング社会保険労務士法人
（旧新潟安全研究所）
TEL 0256-64-5288　mail tomo@na-consulting.jp

助成金

令和5年12月15日発行つばめ会議所ニュース（4）第501号

★
次
号
は
1
月
15
日
（
月
）
折
込
み
で
す
。

12月 21日㈭ 社会保険労務士　働き方改革　無料窓口相談会
法律相談会

22日㈮ メイドインツバメ認定委員会
25日㈪ 知的産業財産権無料相談会
26日㈫ 卸商業部会　正副部会長会議

1月 4日㈭ 燕市新春賀詞交換会
9日㈫ 工業部会　正副部会長会議

会議所の動き （12月中旬〜1月）

潮流を読む
「人的資本」（human capital）とい

う概念の根底には、人材が持つ能力や
技能、資格など、生産力や経済活動に
価値をもたらす資本（＝無形資産）が
企業の持続可能なビジネスを形成して
いく上で重要という考え方がある。効
率性の観点から少ない人材で生産性
を高めるという「人的資源」（human 
resources）の考え方からのパラダイム
シフト（＝根本的な変化）と捉えるこ
とができよう。つまり、人材を資本と
見なし、企業の持続的な成長に欠かせ
ないピースと考えられるようになって
きたという根本の考え方の変化と見る
ことができる。

この人的資本に関して、2023年３月
期の有価証券報告書から、上場企業な
ど約4000社にその開示が義務化されて
いる。これは金融商品取引法に基づく
法定開示であり、本来ならば虚偽記載
をすれば罰則の対象となる厳しい要件
を伴う。しかし、現時点では、企業に
義務付けられた記載、つまり人材投資
額や社員満足度などの内容が、実際に

は記載通りの結果にならなくても虚偽
記載とはならない。このため開示姿勢
の積極性が損なわれないように考慮さ
れているといえよう。とはいえ、冒頭
で述べた人的資本の考え方のパラダイ
ムシフトは企業の中で組織的に着実に
行っていく必要がある。企業は、実際
に投資額の実行や満足度を達成しつつ、
中長期的な経営戦略、将来に想定する
ビジネスモデルの在りようを踏まえて、
どのような人的資本が企業の競争力を
維持するために将来的に必要かを、か
なりの確度で確定することが投資家か
ら求められているといえよう。

他方、生成AIの台頭など、テクノロ
ジーの急速な進化により人的資本の概
念に影響を与えかねない要素が生まれ
ている。このため、これまで以上の事
業環境の大きな変化が今後想定される
中で、企業側が、５年先、10年先でも
必要な人的資本を適切に捉えられるか
という疑問が残る。さらに、無形資産
重視を前面に打ち出してきたGAFAが
主導するビジネスモデルのバブルがは

じけ、むしろ無形資産よりオールドエ
コノミーといわれる産業の有形資産の
価値が再評価され始めている。このよ
うな状況では、人的資本の考え方に多
少の逆風が吹いてきているのではない
か。このため、せっかく根付いてきた
人的資本重視が、人的資源重視に戻っ
ていくことが想定される。

日本企業は以前から終身雇用制が主
流であり、人的資本を重視していると
も捉えられる。しかし、その対極にあ
るともいえるジョブ（業務）型の雇用は、
どのジョブが将来必要なのかを判断す
る上で重要となる。企業は、終身雇用
制では人にひもづくジョブを、将来の
ビジネスモデルに必要なジョブかどう
かを見極めて、必要な人的資本として
捉えられるかが焦点となろう。

これらを踏まえると、日本企業にお
いて人的資本の開示の在り方はどのよ
うに形成していけばよいのであろうか。
人的資本の開示に関して金融庁が公表
している好事例［注１］を見ると、「人的
資本可視化指針で示されている２つの
類型である、独自性（自社固有の戦略や、
ビジネスモデルに沿った取組み・指標・
目標を開示しているか）と比較可能性

（標準的指標で開示されているか）の観
点を適宜使い分け、又は、併せた開示
は有用」としている。この「独自性」を、
明確な将来的な戦略として組織として
共有していけるかが最も重要と考えら

れる。
人的資本を重視する経営とは、ただ

単に、DX（デジタルトランスフォーメー
ション）志向で必要な人材の確保を意
味するのではない。将来のビジネスに
どのようにひもづけるのかが重要な視
点である。このためには、持続可能な
ビジネスモデルを組織として志向して
いくことが必要となり、経営層だけで
なく、全ての社員が共有して目指す必
要があろう。逆にそれがなければ、人
材を資本と見なし、企業の持続的な成
長に欠かせないピースと考えられるよ
うにはならないのではないか。
 （10月20日執筆）

［注１］ 「記述情報の開示の好事例集2022」2023年
１月31日。「有価証券報告書におけるサス
テナビリティ情報に関する開示」の中の

「２．『社会（人的資本、多様性等）』の開
示例」。

人的資本として将来必要な人材とは

内
う ち の

野　逸
はや なり

勢
株式会社大和総研　
金融調査部　主席研究員
専門は金融・資本市場、金融
機関経営、地域経済、グロー
バルガバナンスなど。

燕商工会議所青年部は、若手経営者としての資
質向上を目指し、様々な企画・セミナー・視察等
の企画運営を通じて、自己研鑽に努めています。
若手経営者としての悩みや相談を共有できる仲間
作りの場として、仕事の情報やつながりを得る場
として活用されています。
満20歳～45歳の商工業等に従事する若手経営者
ならびに後継者であれば入会が可能です！詳細は
事務局（TEL：63-4116）までお気軽にお問合せ
ください！

青年部は会員を青年部は会員を
募集しています！募集しています！

11月公開例会「VISION SUMMIT IN 11月公開例会「VISION SUMMIT IN 
TSUBAME」を執り行いました！TSUBAME」を執り行いました！

燕商工会議所青年部（深
海隆義会長）では、11月8日
に11月公開例会を開催しま
した。

この例会は株式会社イード
アの新潟支社長 石川翔太さ
まを講師としてお招きし、ビ
ジョンについての大切さなど
に関してご講演いただきま

した。
また、公開例会ということ

で、燕商工会議所青年部のメ
ンバー以外の一般の方からも
ご参加いただき、総勢107名
の市内外の方にご参加いただ
き、みなさんでビジョンにつ
いて考えるきっかけとなる例
会になりました。

全国商工会議所メンバーによるベストウイズクラブでは、『商工会議所共済・福祉制度キャ
ンペーンPARTⅡ』を10/2（月）～11/30（木）の期間実施致しました。お蔭様をもちまし
て、PARTⅡ実績（募集）において、目標901.5万に対し、募集実績3377.3万（374.6％）
と目標額を大きく上回ることができました。（11/30現在 募集実績）これも会員の皆様
のご理解とご協力の賜物と心より感謝申し上げます。 
本キャンペーンは、「商工会議所共済制度」を会員の皆様にご理解いただき、福利厚
生向上にお役立ていただくことを目的としております。経営者・役員ならびに従業員の
皆様の保障・退職金準備の他に、入院・介護・老後資金準備等様 な々保障ニーズにお
応えするものです。 今後も引き続きご支援ご協力を賜りますようお願い致します。

燕商工会議所　総務課　TEL 0256-63-4116連絡先

令和5年度 BWC福祉共済制度キャンペーン PARTⅡ御礼

青年部だより
会員数109名（12月1日現在）


